

Escogen Domínguez Brito presidente del Comité Organizador primera Copa gubernamental de Ajedrez por equipos 2019.



Lic. Pedro Domínguez Brito, presidente del Comité Organizador y Aracelis Medina Sánchez, Subadministradora General Administrativa de Banreservas

SANTO DOMINGO.-La Federación Dominicana de Ajedrez escogió al licenciado Pedro Domínguez Brito como presidente del Comité Organizador de la primera Copa de Ajedrez gubernamental de ajedrez por equipos que será celebrada el sábado 26 de octubre con la participación de los mejores ajedrecistas de la República Dominicana que laboran en el tren gubernamental, con una especial dedicatoria al administrador general del Banco de Reservas, Lic. Simón Lizardo Mézquita por ser un gran colaborador del ajedrez dominicano.

Los detalles fueron ofrecidos por el presidente de la entidad Lic. Wily González, quien destacó que Domínguez Brito fue escogido a unanimidad por los siete (7) miembros del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) para presidir el Comité Organizador de este primer evento gubernamental por equipos, por su loable labor a favor del ajedrez dominicano.

Agregó que recientemente Domínguez Brito participó en las Olimpíadas Mundiales de ajedrez celebradas en Batumi Georgia y en el Torneo Internacional Capablanca In Memoriam en Cuba.

Aseveró que el expresidente de la Federación Dominicana de Ajedrez es una gran doliente de nuestra disciplina y prestigia nuestro deporte con gran experiencia nacional e internacional.

González, afirmó que como presidente del Comité Organizador Domínguez Brito garantiza un evento de mucha calidad competitiva y organizativa.

“Estamos seguro que el evento será todo un éxito por la gran capacidad y experiencia que impregna Domínguez Brito.

El evento se jugará el sábado 26 de octubre en el Salón Pachón Matos Rivera de la Federación Dominicana de Ajedrez ubicada en el Centro Olímpico y cuenta con una especial dedicatoria al administrador general del Banco de Reservas, Lic. Simón Lizardo Mézquita por ser un gran colaborador del ajedrez dominicano.

De su lado el licenciado Pedro Domínguez Brito agradeció la designación del Comité

Ejecutivo Nacional de la Federación Dominicana de Ajedrez como presidente del comité organizador de esta primera Copa de Ajedrez gubernamental por equipo, destacando que en la justa actuarán los ajedrecistas que laboran en diferentes instituciones gubernamentales del país. Hasta el momento han confirmado su participación: Banco Central, Banco Agrícola, Banco de Reservas, EdeEste, Edesur, CDEEE y el Ministerio de Hacienda.